



# 看護部 N-MEC 冬たより

R5.2.10 発行

派遣看護師は、当院での勤務も残り2ヶ月となりラストスパートに入りました。3名の方は、自分の目標達成に向けてスタッフと協力して力を発揮しています。少しずつ看護の質を高めていきましょう。



## 2階病棟・岩隈さん

医療依存度が高い患者を20:1看護で見る状況に衝撃を受けましたが、病棟スタッフの方々の支援のお蔭で、元気に働くことができています。拘縮の強い患者の検温や、体位交換の困難さを感じながら維持期の看護を学んでいます。



リハスタッフと病棟スタッフでカンファレンス中です。みんな岩隈さんの笑顔に元気づけられてます  
(スタッフより)



## 3西病棟・浅井さん

1月はコロナ対応で受け持ち業務や特定行為も実践できませんでした。2月からは受け持ち患者も持ち多職種とも連携し退院支援にも取り組んでいます。特定行為も目標を決めて実践中です。

入棟カンファ：環境調整と移動方法を検討中

担当者会議：現状と問題点、目標設定などリハスタッフとディスカッション中



## 3東病棟・隅田さん

3部署目ですが、今までとまた全然違います。急患が多いことと、入退院を繰り返している患者が多いことに驚きです。あと数ヶ月、がんばります。



フェイスシールド、手指消毒など 感染防御が身につけており、見習いたいと思います  
患者移動時など忙しいときには積極的に、スーッと来て、手伝ってもらっています。(スタッフより)

